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SONNENSCHIRME / PARASOLS

Ein Sonnenschirm ist mehr als nur nützliches Accessoire. Er nuanciert das Gesamtbild einer gelungenen Outdoor-
zone und definiert den Draußen-Raum. Das schenkt ein Gefühl von beschützter Geborgenheit bei Sonne und sogar 
leichtem Regen. Selbstverständlich sind unsere beiden Modelle von stabiler Qualität, äußerst langlebig und UV-Licht 
absorbierend. Um Ihrem Outdoor Paradies auch optisch den gelungenen Rahmen zu geben, können Sie aus unseren 
Bestseller- Stofffarben, die Bespannung so auswählen, dass sie perfekt mit ihren Möbeln harmoniert. Und weil wir so 
überzeugt sind von unseren Schirmen, gewähren wir ein Garantieversprechen von 2 Jahren.

A parasol is more than just a useful accessory, it can bring a little objet d´art to your garden or balcony and provides the 
shelter you need, both in sunshine and light rain. To compliment your outdoor paradise perfectly, you can choose from 
our vast range of fabric colours to match your furniture. It goes without saying that both our models are of the upmost 
quality, extremely durable and UV light-absorbing. Because we believe so strongly in our product, we provide a 2-year 
guarantee.

ANTARES AMPELSCHIRM MIT ONYX LOUNGE MÖBELN
ANTARES PARASOL WITH ONYX  LOUNGE SET

ANTARES PARASOL 3,0X3,0M SQUARE
90 (35.4")

105 (41.3")

ANTARES AMPELSCHIRM
3.0X3.0M ECKIG

ANTARES PARASOL
3.0X3.0M SQUARE

35 kg 
15772 224 (88.2")

51 (20.1")

375 (147.6")

300 (118.1")

KREUZSTÄNDER 
MIT BETONPLATTEN ERHÄLTLICH

CROSS BASE
AVAILABLE WITH STONE WEIGHTS

160 kg (INKL. PLATTEN /
 INCL. WEIGHTS)   

15775 (plus 15780)

BEWEGBARER STANDFUSS
ANTHRAZIT

MOVABLE BASE
ANTHRACITE

150 kg 
18175

BODENHÜLSE
IN-GROUND BASE

5 kg 
15774 

140° 

50 (19.6")

50 (19.6")

5 (1.9")

5 (1.9")

11 (4.3")

17.7 (6.9")

41,5 (16.3")

10 (3.9")

140°

360°


